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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第2983例会 令和4年7月13日（水）
（本年度第2回）

点　鐘 横山芳春 会長
司会と斉唱 朝山浩 会場監督

半澤 剛 ソングリーダー
「我らの生業」

出席報告 柳澤信夫 出席委員
会員数49名 出席32名 欠席17名

（対象外3名） 出席率69.57%

前々回訂正 欠席0名 MAKE UP 0名

（対象外0名） 訂正出席率100%

お客様紹介 横山芳春 会長
川崎 RC　会長　岩澤克政 様
川崎 RC　幹事　毛利丈二 様
米山奨学生　毛　雲帆 様

来賓挨拶 川崎 RC 会長　岩澤克政 様
川崎 RC 幹事　毛利丈二 様

横山会長、谷口幹事をはじめ、
川崎北 RC の皆様、新年度おめで
とうございます。また、先日は当
クラブ例会にご訪問いただき、あ
りがとうございました。
コロナがまた騒がれだしておりま
すが、川崎北 RC の例会に 3 年ぶ
りに表敬訪問ができたことを大変
うれしく思います。
本年も横山会長のもと、奉仕と親睦の大きな歯車が回るすばらしい 1
年になりますことを祈念してご挨拶とさせていただきます。

奨学金贈呈 横山芳春 会長
横山芳春会長より、毛 雲帆（モウ ウンホ）さんへ
米山記念奨学金の贈呈が行われました。

会長報告 横山芳春 会長
1. 地区ガバナーより、2024-25 年度ガバナーノミニーの告知確定

宣言が届いております。
このたび当地区指名委員会は、ＲＩ細則に基づき 2024-25 年度ガ
バナーノミニー候補者として横浜東 RC 長戸はるみ氏を指名いたし
ました。本年度、各クラブより候補者のご推薦がありませんでした
ので、告知後に別の候補者をご推薦いただく可能性はありません。
従いまして、告知と同時に 7 月 7 日付にて、同君を国際ロータリー
第 2590 地区 2024-25 年度ガバナーノミニー被指名者に確定した
ことをここに宣言いたします。との事です。

2. 理事会報告
後ほどご連絡を回しますので、そちらでご確認ください。

3. 第 2 グループ会長・幹事会の報告
7 月 12 日 ( 火 ) 木曽路　幹事クラブ：川崎宮前 RC

幹事報告 谷口一成 幹事
1. 地区からの来信

① クラブ奉仕プロジェクト委員長会議開催のご案内が届いており
ます。
日時：2022 年 8 月 2 日 ( 火 )　15：00-17：00
場所：メモワールプラザソシア 21
出席対象者：職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕委員長　３名のう
ち１名
※半澤社会奉仕委員長にご出席いただくこととなりました。

②  2021-22 年度ロータリー米山奨学事業への地区目標達成の礼状
が届いております。
一人当たりの寄付額 28,471 円の寄付を頂戴し、全国 1 位を達
成との事です。

③  ローターアクト全クラブ合同例会のご案内が届いております。
2022 年 7 月 23 日 ( 土 )　14：30-17：00
会場：　ローズホテル横浜　オンライン ZOOM

2. 他クラブ例会臨時変更
● 川崎鷺沼 RC 

7 月 20 日⇒ 21 日 ( 木 )　移動例会　箱根湯本 吉池旅館
7 月 27 日・8 月 10 日・17 日 ( 水 )　休会
8 月 31 日 ( 水 )　夜間例会　点鐘 18：00

● 川崎西北 RC
8 月 4 日 ( 木 )　クラブ協議会
8 月 11 日 ( 木 )　休会

● 川崎幸 RC
7 月 29 日 ( 金 )　50 周年記念行事　点鐘 15：30
8 月 12 日 ( 金 )　休会
8 月 18 日 ( 金 )　夜間例会　点鐘 18：00

3. 活動計画書をお送り頂きましたので回覧いたします。
川崎 RC、川崎マリーン RC、川崎中 RC、川崎とどろき RC、
川崎高津 RC

4. 他クラブ会報の回覧
川崎とどろき RC

5. 先週お渡しした会員名簿手帳版に、一部誤りがありましたので
お知らせ致します。
加瀬健史会員 お誕生日 誤 S ５３. ７. ６　正 S ５３. １０. ９

ロータリーの友誌紹介 野口隆一 雑誌広報担当委員
ロータリーの友誌を毎月第 1 例会か第 2 例会でさせていただきます。
6 月号の表紙は、今年の国際ロータリーで女性初の会長に就任した
ジェニファー・ジョーンズ会長で、この方の紹介記事が巻頭に掲載さ
れております。また、各地区のガバナー紹介のページが今号は設けら
れており、ロータリーごとの特色がかなり異なることがわかりますの
で、ぜひご一読いただきたいと思います。

お祝い 峯岸雅宏 親睦委員長
7月祝事：おめでとうございます！

● 会員誕生日
生垣　繁 会員、野口哲志 会員、米山元章 会員、飯塚光洋 会員、
高橋純司 会員

● 配偶者誕生日
戸川洋子 様、大部雅子 様、佐久間佐知子 様、クルーズ アンソニー様

● 結婚記念日
松波　登 会員、吉田明宏 会員

● 入会記念日
生垣 繁 会員、小林政男 会員、齊木 貴 会員、星野妃世子 会員、
半澤 剛 会員、鈴木拓朗 会員



松田 卓也 青少年奉仕委員長
青少年奉仕委員会といたしましては、1 人でも多くのインターアクト
クラブの例会に出席していただいて、委員の活動が活性化するように
しっかり務めさせていただきたいと思っておりますので、1 年間どう
ぞよろしくお願いいたします。
クルーズ 由美子 ロータリー財団委員長
とにかく寄付金をしっかり集めるということで、円安なので 4 ～ 5 千
円余計にいただくことになりますけど、しっかり働いて寄付ができる
ということは幸せなことだと思いますので、皆さんも集めに行ったと
きは快くご協力お願いいたします。
石坂 想 米山記念奨学委員長
寄付金に関しましては、例年通り皆様、ご協力をよろしくお願いいた
します。
今年は昨年に引き続き、毛雲帆さんが米山記念奨学生としていらして
いただいております。2 年目にもなりますので皆様、毛さんとの積極
的なコミュニケーション等をとっていければと考えております。

ニコニコリポート 武田信平 副会場監督
川崎RC 会長 岩澤克政 様、幹事 毛利丈二 様

本年度のはじまりに際し、敬意を表し、訪問させていただきます。
本年度も貴クラブの御隆盛と貴クラブ会員皆様の御多幸をお祈り申
し上げます。

横山芳春 会長、齊木 貴 副会長、谷口一成 幹事
今日は横山年度2回目の例会になります。
川崎RC 岩澤会長、毛利幹事、ようこそいらっしゃいました。また、
先日は大変お世話になり、ありがとうございました。
米山奨学生 毛さん、ようこそ、例会を楽しんで下さい。

米山記念奨学委員会：石坂 想 君
川崎RC会長 岩澤様、幹事 毛利様、ようこそいらっしゃいました。
毛さん、ようこそいらっしゃいました。
例会をお楽しみ下さい。

研修委員会：野口隆一 君、谷口一成 君
本日は、川崎RC 岩澤会長、毛利幹事、ようこそいらっしゃいまし
た。毛さん、ようこそいらっしゃいました。

会員増強委員会：佐久間薫 君、松波 登 君
先日の新会員歓迎会、お疲れさまでした!!
新会員のご活躍を楽しみにしています。

親睦委員会：峯岸雅宏 君、丸山 久 君、石坂 想 君、吉田明宏 君、
飯塚光洋 君

川崎RC会長 岩澤様、幹事 毛利様、ようこそいらっしゃいました。
北クラブの例会を楽しんで行って下さい。

プログラム委員会：鈴木拓朗 君
雨が続いていますが、晴れやかにいきましょう！

社会奉仕委員会：半澤 剛 君
川崎RCの岩澤会長、毛利幹事。ようこそいらっしゃいました。

半澤 剛 君
入会歓迎会ありがとうございました。

小澤秀昭 君
ベッドから落ち、肋骨にヒビが入りました。ベッドで暴れる元気、
まだまだ元気ですよ。

柳澤信夫 君、大部哲也 君、生垣 繁 君、戸川俊雄 君、洪 征治 君、　
宮崎秀樹 君

みなさん、お元気でしょうか？
又、コロナが増えてきました。いつになったら平穏な社会がくるか？
とりあえずはコロナにかからないように中止しましょう！！

洪 征治 君、戸川俊雄 君
第41回かわさき鈴虫祭賛助会員の会費のおねがいです。一口3,000
円、よろしくお願いいたします。

吉田明宏 君、武田信平 君
先週9日にJリーグ21節、フロンターレ対ガンバ大阪戦がホーム
等々力で行われました。前半6分にダミアンが先制すると、その直
後、ガンバ選手にレッドカードが出て優位な展開に。その後順調に
得点を重ね4対0と3試合ぶりの勝利となりました。怪我のため長期
離脱していた登里選手がこの試合で復帰を果たし朗報です。尚、コ
ロナ感染のため延期されたサガン鳥栖戦は8月31日に決まりました。

SAA：朝山浩 君、米山元章 君、松山直樹 君、髙橋純司 君
横山年度の無事出帆を祝して！！
今年度はニコニコ基金の積み立てが重要な年です！皆様のニコニコ
レポートご協力をSAA一同お待ちしております。

就任のご挨拶
朝山 浩 会場監督
横山会長の「変化を受け入れ、新たなるロータリーへ」ということで、
今年は 8 月から会場監督が当番制になります。SAA が何もかもやらな
ければいけないということではないと、気持ちの上で楽になれば、引
き受けるということが楽になればと考えまして、今年はそういたしま
した。
朝山 浩 65 周年実行委員長
私は 60 周年のときの会長を仰せつかったのですが、コロナの影響で
式典はできなかったのですが、記念誌、旅行等、なんとかやったとい
うことにはできることになりました。その流れで 65 周年の実行委員
会のほうも委員長としてやれということになってしまいまして、その
まま引き受けることになりました。
65 周年の積み立てということも始めなければなりませんので、会員の
方にご協力いただきたいと思います。
60 周年、なかなかうまくいかなかったので、65 周年は全会のお力を
拝借しながら、無事成功させていただきたいと思いますので、どうぞ
よろしくお願いいたします。
宮崎 秀樹 戦略計画委員長
戦略計画委員になりたくなかったんですけも、なってしまいました。
これからいろいろな物議を醸しだせるように戦略委員を頑張っていき
たいと思います。よろしくお願いします。
川野 正久 会員選考委員長
当クラブが明るく元気で活力あるクラブにするためには、会員の増強
というのも一因であると思います。会員を選考する部門ということで、
委員会があるわけですが、拒否することはまずないと思います。ただ、
このクラブに適しているかどうか、その判断をさせていただきたいと
いうこと、それからロータリーの理解推進に役立つ話をさせていただ
きたいなと思います。それから例会出席、会費の負担だとか、そういっ
たものを伝えたいと思っております。
会員選考委員会が忙しくなるというようなことを望んでますが、皆さ
ん、会員の推薦をよろしくお願いします。
佐久間 馨 会員増強委員長
8 月 24 日に会員増強のフォーラムを行います。今までとはやり方を
変えてというか、会員増強は非常にテーマになりますので、違ったや
り方をどんどん試していきたいなと思っております。特に今までやっ
てましたグループミーティングをもっと厚い形で、できれば 1 か月に
1回くらいのペースで皆さんと意見交換をしていきたいなと思います。
新しく入った会員の方も積極的に出ていただいて、どんなところが入
会の決め手になったのか、どういう会であれば入会したいのか、そん
なことも含めて話し合っていきたいと思います。
谷口 一成 研修委員長
増強のところも皆さん、非常に頑張っていただいて、ここ数年で新し
い会員もたくさん入られたので、新会員の方に RC とはということと、
当クラブの伝統、しきたり、その他をしっかり研修できるようにして
いきたいと思っております。新会員 1 人 1 人に合わせた研修も行い
たいと考えております。それと RC はご家族のご理解が必要な団体だ
と思いますので、ご家族、社員、友人の方にも理解いただけるような
研修をやっていきたいと思っております。
戦略計画委員もしくは会員増強委員と連携をとって、フォーラムその
他をやりながら当クラブの将来に向けて、どういうことをしていった
らいいのかということも合わせて進めていきたいと思っております。
当クラブから、RLI のほうにたくさんの地区委員を出させていただい
ているので、当クラブの会員が少しでも多く RLI の研修を受けられる
ように後押しをしていければと思っております。
半澤 剛 社会奉仕委員長
2 つ申し上げたいと思います。
1 つは、新規プロジェクトとして、世界こども絵手紙展というのを開
催したいと考えております。各国の子供たちから絵手紙を募集し、川
崎を中心に子供たちも絵手紙を出す。そういう展覧会をすることに
よって、子供たちに世界の雰囲気などを学んでいただければいいなと
考えております。
もう 1 つは今までやっていた鈴虫の関係のプロジェクトです。私共も
長いことやっていまして、非常にいいプロジェクトだと思います。賛
助会員として 3,000 円をという話もありましたけれども、ぜひ皆さん
ご協力いただければ大変ありがたいなと考えております。
野口 隆一 国際奉仕委員長
ここ 2 年間コロナ禍で実質的には国際奉仕活動ができてないというこ
とで、今年はぜひ、新規事業を 1 つ実現させたいなと思っております。




